

Medienmitteilung

## Neue Leiterin Marketing & Verkauf bei der GGA Maur

**Zürich, 31. Oktober 2023 – Die GGA Maur freut sich, mit Monika Bodewig eine neue Leiterin Marketing & Verkauf gefunden zu haben. Sie folgt auf Christian Bommer, der in Frühpension geht. Die Betriebsökonomin verfügt über langjährige Erfahrung in der Telekommunikation und ist in der Region verankert. Am 1. Dezember wird sie ihre Arbeit als Geschäftsleitungsmitglied aufnehmen.**

Mit über zwanzig Jahren Berufserfahrung in der Telekommunikations-, Medien- und Informationsbranche ist Monika Bodewig eine versierte Digital-Expertin, die sich aus Überzeugung dafür entschieden hat, für einen kleinen und wendigen Telekommunikationsanbieter in der Region zu arbeiten.

«Dank ihrem Profil als strategische und analytische sowie gleichzeitig pragmatische und durchsetzungsfähige Führungskraft ist sie in einer breiten Palette von kommerziellen und digitalen Themen zu Hause. Das sowie ihre Verankerung in der Region macht sie zu einer ausgezeichneten Nachfolgerin für die Leitung Marketing & Verkauf bei der GGA Maur», so Andreas Lindner, CEO der GGA Maur.

Nach dem Studium der Betriebswirtschaftslehre an der HSG St. Gallen sowie dem Master in International Management in Rotterdam und St. Gallen begann Monika Bodewig ihre berufliche Laufbahn als Trainee bei Reuters. Ihre wichtigsten beruflichen Stationen umfassen die Tätigkeit als Head Business Strategy & Operations bei Thomson Reuters, die Tätigkeit als Senior Strategy Manager bei UPC sowie die Tätigkeit als Director Digital Sales bei UPC und später Sunrise UPC.



**Kontakt für weitere Informationen:**

Fabian Baer  
Medienstelle GGA Maur  
c/o open up AG für Kommunikation und PR  
+41 44 295 90 43  
[ggamaur@open-up.ch](mailto:ggamaur@open-up.ch)

**GGA Maur – ein kompetenter und zuverlässiger Partner**

Als genossenschaftlich organisiertes und regionales Kommunikationsunternehmen ist die GGA Maur erfolgreich für ihre Kunden da. Sie zeichnet sich durch ein modernes Internet-, Mobile-, Fernseh- und Telefonie-Angebot zu attraktiven Konditionen und den persönlichen und unkomplizierten Kontakt mit ihren Kunden aus.

Die Produkte sind in den Gemeinden rund um den Greifensee sowie in Meilen, Herrliberg, Küsnacht, Zumikon, Winterthur, Lindau, Wallisellen, Dübendorf und Zürich verfügbar. Im eigenen Kundencenter in Binz und im Verkaufspunkt in Uster und Zürich können sich die Kunden beraten lassen und Produkte nach ihren individuellen Bedürfnissen auswählen.

[gga.ch](http://gga.ch)